



VISITA DE LOS MEJORES MIR AL AYUNTAMIENTO DE LA CAPITAL

Los mejores MIR de la Facultad de Medicina de Salamanca visitaron ayer el Consistorio. En la recepción, a la que asistió también el decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado, acudieron una veintena de médicos que finalizaron sus estudios el curso pasado. De este grupo de alumnos, 6 se encuentran entre los 100 primeros puestos, 12 entre los 500, 25 entre los 1.000 y 46 entre los 2.000 primeros universitarios que se examinaron.



Representantes municipales y universitarios, con los MIR. :: word